

# 地元密着通信



各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！



「せーの！1、2、1、2...」心をひとつに頑張ったムカデ競争です。

開会式の中で、第9ブロック福沢の勇士達5人が「皆で一生懸命頑張ります」と選手宣誓を行いました。

関口ビーチには「健康づくりコーナー」が設置され、血圧や握力、肺活量、体組成計など測定していました。

## 福沢の勇士、選手宣誓

福  
沢自治会

菅野奈美子 通信員



来年度の干支にちなんで、PPバンドで作られた戌の作品も展示されました。



体験コーナーでは、PPバンドの作品展示や販売等、大変賑わっていました。応援していた観客は「元気に走っている子供達の『ごど見でっと、気持ちいいな』と手を叩いていました。総合順位は7位。関係者や選手のみなさん、お疲れ様でした。

月11日から12日の2日間にわたり、鶴沢公民館にて『平成29年度つるざわ文化祭』が開催されました。地区的皆様より大変素晴らしい作品を出品していただき、訪れた方々の心を和ませる充実した展示内容となりました。

## つるざわ文化祭開催

鶴  
沢地区自治会

斎藤春美 通信員



台風の後で心配されていた天気も良く、リフレッシュしながらウォーキングができました。

バスの中での交流、親睦も十分団集により、大盛況のうちに終了することができました。

まず最初の目的地、小峰城に到着しました。次に南湖公園に15分ほどで着き、国指定史跡の名勝地を散策。途中で昼食をとり、きれいに色づいた紅葉の中で、思い思いに公園を一みにしていました。「嬉しい声も聞かされました。鶴沢地区の結婚式が開催されました。次に南湖公園に15分ほどで着き、国指定史跡の名勝地を散策。途中で昼食をとり、きれいに色づいた紅葉の中で、思い思いに公園を一周しました。

## ウォーキング秋季移動教室

小  
神自治会

斎藤貞子 通信員



## 看板を新調しました

す  
みよし自治会  
渡辺秀雄 通信員



新しくなった看板ときれいな花を、ぜひご覧ください。

みよし自治会環境福祉委員会では、地区の花壇を整備して、10月30日と31日に花の植替えをしました。台風21号、22号の影響で10日間も遅くなってしまいましたが、会員約30名が参加して、色とりどりのすみれに植替えました。

今回、地区の花壇2か所と連環橋、向上橋に置かれた看板を新調して、さらなる復興を願った文言に書き換えました。